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Pieces 5 Piéces
Superficie 153 m2
Référence 83513045
Prix 3450000 €

Paris 6Eme
Appartement a vendre (75000)
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Superbe appartement familial de 153 m? loi carrez, situé a deux pas du marché & ! | g i“

saint-germain, au 2eme étage avec ascenseur d'un immeuble de standing en | : ’ A

pierres de taille de 6 étages construit en 1910. Le plan s'organise autour d'une ' hiCE B - -

galerie d'entré desservant une triple réception en angle avec une belle vue i | l L

totalement Dégagé, s'articulant en salon, salle a manger et espace bureau, une f Hr I [ 1 e —
grande cuisine entierement aménagé et équipé avec son coin buanderie, une suite . »” —— r ,
principale avec sa salle de bains compléte, deux autres chambres qui se partagent

une salle d'eau, et des toilettes invités. Un ... : .

This magnificent 153 sqm family apartment (as defined by the carrez law) is located
just a stone's throw from saint-germain's market, on the 2nd floor of an early 20th
century luxury 6-story freestone building with an elevator. The apartment comprises
an entrance gallery leading to a corner triple reception room enjoying unobstructed
views and including a living room, a dining room and study area, a big fully fitted
and equipped kitchen with a laundry area, a master suite with a full bathroom, two
more bedrooms sharing a shower room, and a guest toilet. This property is sold

with a storeroom ...

BARNES SAINT-GERMAIN-DES-PRES
13, Rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
Contacter I'agence
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